

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth und Frau Bartelheimer stellen den Schulentwicklungsplan vor und erläutern diesen.

Herr Delfs bittet die Verwaltung, in der nächsten Ausschusssitzung eine Aussage zum Anteil der auswärtigen SchülerInnen zu treffen.

Herr Dr. Matthèe fragt nach der Definition einer organisatorischen Verbindung und bittet um Bezifferung der Synergieeffekte bei Auflösung von Schulstandorten.

Wie unter TOP 2 "Genehmigung der Tagesordnung" vereinbart, wird dieser TOP als Mitteilung der Verwaltung behandelt. Die weitere Diskussion erfolgt in der nächsten Ausschusssitzung.